

NGO

Ciptakan Situasi Kamtibmas Satlantas Polres Sumbawa Barat Gelar Patroli Blue Light

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NGO.WEB.ID

May 13, 2022 - 21:09



Sumbawa Barat NTB - Satuan lalulintas (Satlantas) Polres Sumbawa Barat

menggelar kegiatan rutin Patroli Blue Light di seputaran wilayah Kota Taliwang Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat pada Kamis 12 Mei 2022 pukul 20.00 wita.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK, .M.IP melalui Kasat Lantas AKP I Made Sugiarta, SH mengatakan, patroli tersebut untuk menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di Kota Taliwang agar tetap kondusif dan terus terjaga, Satlantas Polres Sumbawa Barat mengintensifkan kegiatan patroli di malam hari.

Kasat Lantas AKP Sugiarta menjelaskan, bahwa kegiatan patroli blue light malam hari ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat di malam hari sembari mengimbau kepada masyarakat untuk tetap menerapkan protokol kesehatan.

"Patroli blue light ini merupakan program dari Kapolda NTB untuk menghadirkan polisi di tengah masyarakat, memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat dengan kehadiran polisi lalu lintas di jalan, serta mencerminkan kesiapsiagaan Polri di tengah masyarakat," kata Kasat Lantas

Lanjut Kasat, patroli penguatan kehadiran polisi di tengah masyarakat ini juga dilakukan di pagi dan siang hari. "Untuk kegiatan patroli ini sendiri akan kami utamakan di daerah rawan terjadinya kejahatan 3C (Curat, Curas dan Curanmor) dan balap liar di wilayah hukum Polres Sumbawa Barat seperti Komplek KTC, Jalan Baru Tugu Pesawat" tambah Kasat

Diharapkannya, dengan keberadaan petugas Polri yang melaksanakan patroli tersebut, mampu memberikan dampak pada situasi Kamtibmas. Di antaranya dapat mengurungkan niat para pelaku kejahatan, mencegah terjadinya gangguan, sehingga masyarakat dapat beraktifitas dan beristirahat dengan tenang karena merasa aman dan nyaman terlindungi oleh Polri.

Ia mengatakan, bahwa dengan menggiatkan patroli blue light ini adalah wujud nyata upaya Polri khususnya Polres Sumbawa Barat dalam memelihara kamtibmas guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif, utamanya di wilayah Kota Taliwang. "Kami langsung berinteraksi dengan masyarakat. Selain mengimbau menjaga Kamtibmas, kami juga memberikan imbauan mematuhi prokes guna mencegah penyebaran Covid-19," ungkapnya.

Di samping itu, dengan adanya patroli malam seperti ini, keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas) otomatis terwujud di tengah-tengah masyarakat," papar AKP Sugiarta. (Adb)